

KIM

Babinsa Koramil 12/Mranggen Menghadiri Acara Haul Prabu Anglingkusumo

Agung widodo - DEMAK.KIM.WEB.ID

Mar 6, 2024 - 14:39



Masyarakat Desa Banyumeneng Kecamatan Mranggen berduyun-duyun menghadiri acara Haul Prabu Anglingkusumo. Acara ini menjadi momentum bersejarah yang dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Babinsa Desa Banyumeneng, Sertu Achmad Safi'i

DEMAK – Masyarakat Desa Banyumeneng Kecamatan Mranggen berduyun-duyun menghadiri acara Haul Prabu Anglingkusumo. Acara ini menjadi momentum bersejarah yang dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Babinsa Desa Banyumeneng, Sertu Achmad Safi'i. Selasa (05/03/2024).

Babinsa Desa Banyumeneng, Sertu Achmad Safi'i, turut hadir dalam kegiatan yang bertempat di Makam Prabu Anglingkusumo area di Masjid Bait Assalam Girikusumo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Acara ini menjadi ajang silaturahmi dan doa bersama untuk mengenang Prabu Anglingkusumo.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri Romo KH. Munif Muhammad Zuhri, Romo KH. Sokib Irfan, Ketua Dewan Adat Girikusumo KH. Munhamir Malik, Babinsa Desa Banyumeneng Sertu Achmad Safi'i, Kades Banyumeneng M. Ajib W, Anggota Fatayat, Ansor dan muslimat berjumlah 100 orang

Dalam suasana yang penuh kekhidmatan, kehadiran tokoh-tokoh terkemuka semakin mengukuhkan nuansa kebersamaan. Acara tersebut dipimpin Romo KH. Munif Muhammad Zuhri, yang turut memberikan sambutan mengenai keutamaan dan keberkahan dalam mengenang sosok Prabu Anglingkusumo.

Acara penuh hikmah ini semakin semarak dengan sambutan Ketua Dewan Adat Girikusumo KH. Munhamir Malik, mengatakan," bahwa Prabu Anglingkusumo ini yang dilaksanakan setiap tahunnya bertujuan bukan hanya sebagai ritual tahunan semata, akan tetapi momen untuk mempertebal keimanan kita.

Dikesempatan yang sama Babinsa Desa Banyumeneng Sertu Achmad Safi'i menuturkan,"berkumpulnya kita dalam Haul Prabu Anglingkusumo ini merupakan bentuk kecintaan kita kepada tokoh Islam, Oleh karena itu mari kita jadikan momentum untuk mengevaluasi diri," jelasnya.

Lebih lanjut Babinsa Sertu Achmad Safi'i menyampaikan," dapat kita teladani dalam kehidupan sehari-hari sekaligus untuk merubah perilaku kita ke arah yang lebih baik dari sebelumnya, ini adalah salah satu dari hikmah acara Haul ini yang kita selenggarakan hari ini," tutupnya. (Pendim0716).